
(社) 京都府情報産業協会                               2007.11.14 

 

            平成19年度 第8回事業推進委員会・議事録 

 

開催日  ： 平成１９年１１月１４日 (水) 午後4時～午後6時 

場 所  ： 京都コンピュータ学院 京都駅前校 １階 会議室 

メンバー   ： 委 員 長    京都電子計算（株）        駒井 一正 

             副委員長    島津エス・ディー（株）     山本  孝 

       委  員    アド・プロヴィジョン（株）   河合 博康 
             委  員      (株)京信システムサービス         中川  敦  （欠席）  

委  員   (株)近畿リサーチセンター        小島 耕一郎 

委  員   けいしんシステムリサーチ     小野 隆夫  （欠席） 

委  員   (株)ケーケーシー情報システム   宇野 悟史  （欠席） 
委  員       総合システムサービス（株）   古川 峰生 

委  員   （株）たけびし          中村  徹  （欠席）   

委  員    ワールドビジネスセンター（株） 石黒 謙一 

委  員    中信コンピューターアンドコミュニケーション㈱ 

三上 雅弘 

委  員    システムプロデュース㈱      中川 茂之 

事務局長    京都コンピュータ学院       和田 壽郎 
                              

主たる議題  （議事進行は山本副委員長が行う） 

１．各委員会活動報告の件 

２. 賛助会員増強の件   

  ①新入会員入会申込状況について 

  ②各委員取組み進捗確認 

３. ＡＮＩＡ会員拡大協力について  

４．事務局報告 

 

１．各委員会第２四半期活動状況報告の件 

１）技術委員会 （三上委員長から下記の技術委員会報告書により説明が行われた。） 

業推進委員会報告事項  技術委員会                     

１．「ＳＥ／システム高度化研究会」の実施状況 

１２月まで４回の研究会を開催、２０年２月１３日（水）成果発表会を開催 

 第1回 第2回 第3回 第4回 成果発表

会 

開発効率＆新技術問題

研究会 

■「開発効率を向上する

ため」の新技術導入に関

する各社取り組み状況と

課題、解決方法を考える

9/18 

14名 

10/16 

12名 

11/13 

11名 

12/18 

 

情報セキュリティ問題

研究会 

■各社における「情報セ

キュリティ」の取り組み

変遷 

9/19 

5名 

10/17 

5名 

11/14 

 

12/12 

 

2/13 
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品質問題研究会 

■顧客からのクレームデ

ータ分析から品質均一化

を考える 

9/27 

10名 

10/25 

8名 

11/15 

 

12/13 

 

 

２．２０年２月８日（金）技術セミナー 

テーマと講師：「Web2.0とコラボレーションの勧め」 

NEC 市場開発推進本部 本部長 塩川 正二 氏 

 

３．２０年１０月情報化フォーラム 

      （１）２０年２月の技術セミナーのテーマとして企画した「メッシュ型無線ＬＡＮ」

に 

ついては総務省の実証実験を踏まえての結果がでるのが、来年４月～５月に

なる 

ことから１０月の情報化フォーラムでの実施に切り替え。 

（２）総務省技術政策課技術企画調整官平氏より、担当部署の基幹通信課への取次

ぎを 

行なうので、趣旨説明と講演依頼に出向いてほしいとの要請。 

 

４．情報技術マップ  資料整理中 

 

５．その他（第６回技術委員会の討議：どんな事業を行うべきか？） 

     （１）府民の多くが関心を寄せるような「易しい」テーマで 

     （２）人材の養成、ｅラーニングの提供 

     （３）広報に工夫が必要 

以 上

２）広報委員会（河合委員長より以下の資料に基づきより説明が行われた。） 

平成19年度第5回広報委員会議事録 
 
開催日：平成19年11月9日（金）17:00～18:30 
会 場：京都電子計算 会議室 
      委員長  アド・プロヴィジョン（株）     河合 康博（議長） 

      副委員長 京都システムズ（株）        中島 義雄（書記） 

      委 員  (株)京信システムサービス     荻野 吉彦 
      委 員  島津エス・ディー（株）       伏見 仁志 
      委 員  京都電子計算(株)         横山 日出男 
      委 員  京都コンピュータ学院       湯下 秀樹 
      委 員  シーク電子工業(株)        田中 正道 
      委 員  インフォニック(株)        福本 広一 
      事務局長 京都コンピュータ学院       和田 壽朗 
 

議 事 
１．インターキョウト 36 号（1 月31 日発行予定）の企画 

○ 1 ページ（表紙） 
・ タイトル：CONTENTS（目次） 
・ 会長直言：長谷川会長に依頼 → 湯下委員担当（希望締切日：1 月10 日） 

新春に相応しいテーマとし、内容については会長に一任。 
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○ 2 ページ 
・ 新春セミナー・賀詞交換会開催報告 → 記事・写真は澤村氏に依頼（希望締切日：1 月18 日） 
・ 京都情報化フォーラム開催報告 → 伏見委員担当（希望締切日：11 月22 日） 
・ 第3 回経営研究会開催報告 → 荻野委員担当（希望締切日：11 月22 日） 

○ 3 ページ 
・ 新卒採用支援セミナー開催報告 → 福本委員担当（希望締切日：12 月10 日） 
・ 会員便り（元気印の企業紹介）：(株)コムウェイ → 荻野委員担当（希望締切日：12 月10 日） 
・ 会員便り（元気印の企業紹介）：サツマ通信工業(株) → 釘宮委員担当（希望締切日：12 月 10

日） 
・ 我が社のイチオシさん → 今号は掲載見送り 

○ 4 ページ 
・ 第10回ボーリング大会開催報告 → 和田事務局長に依頼（希望締切日：11 月22 日） 
・ 協会だより（お知らせ）：下記イベントの開催案内 → 事務局（希望締切日：12 月7 日） 

新入会員紹介（賛助会員5 社、他に数社入会見込） 
技術セミナー（2/8 開催予定） 
第2回情報交換広場（2月21日開催予定） 
SE 交流会・成果発表会（2/13 開催予定） 
平成19 年度通常総会（3/28 開催予定） 

・ Cofee Break ～ミニ・ポエム～ → 湯下委員（希望締切日：12 月7 日） 
・ 編集後記 → 田中委員（希望締切日：12 月7 日） 

 
２．会員名簿の発行について 

○ 和田事務局長から報告 
・ 現時点で未提出の会員が10社程あるが、年内には発行できるとのことです。 

○ 次年度以降の発行について 
・ 紙ベースの会員名簿が必要か否かを会員各社にメールにて確認を取ることになりました。

・ メールの素案は河合委員長が作り、事務局に送ることとします。 
３．京情協Web について 
   ○ ＣＭＳ部分（新着情報やリクルートに加え、オープンセミナー、会員限定セミナー）に関しては、 

従来通り田中委員が担当する。他の部分（本体）は、荻野委員が担当。 
   ○ コンテンツとして「採用耳より情報」を新たに追加する。トップページにメニューを追加。 

○ 田中委員からの現状報告 
・ 求人情報の更新は今回ありませんでした。 
・ 新着情報やセミナーの更新については各委員会の委員長宛てに確認メールを月初に送付す

るようにしています。 
・ 次回から、テキストベースの情報だけではなく、PDF での情報も掲載する。 

○ 地域情報化委員会の「採用耳より情報」の掲載について 
・ 福本委員より第１回目の原稿が提示され、各委員から様々な意見がでました。 
・ 主な意見としては、①対象を会員限定とすべきではないか、②活動内容を知ってもらう趣旨から

限定しなくてもよいのではないか、③地域情報化委員会からの情報であることを担保とすべき、

等々です。 
・ 今回の意見を地域情報化委員会に持ち帰り、再度検討することになりました。 

４．各委員会の情報 
○ 今回は特にありませんでした。 

５．その他 
○ 事業推進委員会の報告 

・ 次回の委員会が次週の 14 日に開かれるため、今回の報告事項は有りませんでした。 
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３）地域情報化委員会 （中川委員長から下記報告書により説明がなされた。 
平成19年11月14日

 
平成19年11月度 地域情報化委員会活動報告 

 
１．リクルートにおける大学との連携 

-1 学生向け業界解説資料（ガイドブック）の作成・配布について 

・現在 他団体の既存資料の調査・収集中。（調査・収集は11月中に終了予定） 

-2 近隣大学との採用に関する長期的な連携の確立を目指した広報活動について 

・１０月に下記の４校を訪問し連携等に関するヒアリングを行った。 

   立命館大学（10/12）、龍谷大学（10/19）、仏教大学（10/24）、 

京都学園大学（10/30） 

現在聞き取った内容の整理中。１２月末までに内容の整理と今後の活動への反映を

行う予定。 

-3 会員企業向け新卒採用支援セミナー開催について 

・１１月２７日(火) １６時３０分から開催予定。 

１１月６日に講師の山本堅一郎氏とお会いして 終打合せを行った。 

-4 京情協主催の合同企業説明会の開催（KVBCとの共催も検討）について 

・現在京都市ベンチャービジネスクラブ（ＫＶＢＣ）との共催の可能性を検討中。 

・新卒採用支援セミナー時にアンケートを行い、各社の参加の意向や費用の限度額、

開催時期などを調査する予定。 

-5 近隣の大学の学内企業説明会に京情協としてエントリーする件について 

・ヒアリング結果の整理後、検討を行う。 

-6 諸々の採用に関する情報の会員企業への発信について 

・タイトルは“採用耳より情報”とし、初回の原稿は完成。１～２ヶ月に１回発行す

るものとし、発信についても広報委員会に依頼済み。 

 

２．ITコンソーシアム京都関係 

特になし。 

 

３．賀詞交歓の新春セミナー 

・前回の理事会で会場がＫＣＧ本館大ホールに決定。 

 

４．京都自律移動支援プロジェクト実行委員会関係 

・１０月３１日に京都府の中村リーダーと大野主任が来社され以下の報告・依頼があった。 

   a. 府立植物園での実証実験における２社からの提案書に対しての技術的な検証の依頼 
については、直前に１社が入札を取り止めたため不要となった旨報告があった。 

b.第一回目の自律移動支援プロジェクト実行委員会（別紙参照）への出席依頼があった。 

 

以上

  

４）経営委員会 （ 小島委員長より下記について報告があった。） 

   （1）第３回経営研究会および経営委員会の開催について  

      ・日時 平成19年11月15日   15：00～20：00 

   ①15：00～17：00経営研究会  

  テーマ 「裁判委員制度について」 

 ②17：00～19：00経営委員会 
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・場所 京都コンピュータ学院京都駅前校新館４F会議室 

          

   （2）高齢者継続雇用アンケート集計結果と報告会の実施について 

      次回経営委員会（11月15日開催）で集計結果について検討のうえ、12月の経営委員会時に 

      京都府高齢・障害者雇用支援協会を呼び報告会を行う予定である。 

 

２．賛助会員増強の件 

①新入会員入会申込状況については、前回の委員会のあと理事会までに２社について追加申込があり、10月 

19日の理事会にて5社の新入会員（賛助会員）の入会が承認された旨、事務局長より報告がなされた。 

②各委員の取り組みについて、進捗状況等の報告があった。 

 

３．ＡＮＩＡ会員拡大協力について 

  平成１９年１０月１２日のＡＮＩＡ理事会において同団体の会員拡大の基本方針が決定され、以下のとおり 

  中村会長名で協力要請がなされ、長谷川会長から事業推進委員会において協議してもらいたい旨依頼された。 

 

平成19年10月25日

会員各位 
全国地域情報産業団体連合会

会長 中村 真規

 
拝啓 会員の皆様におかれましては、ますますご盛栄のこととお慶び申し上げます。平素は連合会活動

にご協力を頂きありがとうございます。 
さて、ご案内のとおりANIAの正会員は22都道府県にとどまっており、半分に満たないのが現状です。

ANIAとして地方・中小事業者の声をさらに施策に反映させるためにも、少なくとも60％以上の加入率（30
都道府県以上）が不可欠であります。10月12日に青森で行われました理事会において、会員拡大方針に

ついて審議され、企業会員制度を新設することとなりました。正式には会員種別の新設となりますので、

定款変更、総会承認となりますが、理事会でご承認いただいたとおり、1 月に開催予定の臨時総会にて決

定される前提で会員拡大活動を行いたいと思いますので、皆様のご協力をお願い申し上げます。 
敬具

 
10月12日理事会決定 
（１）会員拡大の基本方針 

・ 地方経済産業局の管轄を基本単位に全国を 5 つのブロックに分け、各ブロック単位にて会員拡大

活動を行う。 
・ はじめに、各ブロックの未加入県の情報産業協会に対して、正会員としての加入を促す。 
・ 正会員としての加入が難しい、あるいは加入まで時間がかかるようであれば、各県協会の主要メ

ンバーに対して、今回新設する「企業会員」として加入していただくようお願いする。 
・ すでに正会員として加入している都道府県においての企業会員は認められない。 

（２）ブロック分け 
 会  員 未 加 入 

北海道、東北 北海道、青森、秋田 岩手、宮城、山形、福島 

関東 
東京、埼玉、千葉、長野 神奈川、栃木、茨城、新潟、山梨、群

馬、静岡 

中部、近畿 
愛知、岐阜、富山、石川、京都、福

井 

三重、大阪、兵庫、奈良、和歌山、滋

賀 

中国、四国 岡山、広島、山口、鳥取、徳島 島根、香川、高知、愛媛 

九州・沖縄 福岡、長崎、宮崎、沖縄 佐賀、大分、熊本、鹿児島 

（３）企業会員会費および入会資格 
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・ 年会費は２万円とする。 
・ 企業会員は原則として中小企業（資本金３億円以下または従業員３００人以下）とし、大企業の

場合は特別会員または賛助会員として加入依頼をする。 
・ 企業会員は総会等における議決権はないが、参加を妨げるものではない。 
・ 企業会員には会議旅費補助などは支給しないが、参加を妨げるものではない。 

事務局より 
（１）活動内容 

・ ブロック活動費は5万円をめどに支給する予定です。 
・ 各ブロックの代表世話人は下記の協会にお願いをしています。 

北海道・東北地区：青森県情報サービス産業協会 
関東地区：埼玉県情報サービス産業協会 
中部・近畿地区：京都府情報産業協会 
中国・四国地区：広島県情報産業協会 
九州・沖縄地区：福岡県情報サービス産業協会 

・ 活動内容、方法は各ブロックにお任せします。 
・ 今年度（平成20年3月）までに集中的な活動をお願いします。 
・ 経済産業省（本省）に対する働きかけは本部事務局または理事分担により行います。 

11月28日（水）11時00分～ 経済産業省情報処理振興課  
14時30分～ 総務省地域通信振興課 

お問い合わせ先 事務局 武田雅哉 
〒060-0042 
札幌市中央区大通西5丁目11番地 大五ビル 
Tel 011-210-8055 Fax 011-210-8055  

 
   協議の結果、以下の意見が出され長谷川会長に伝えるとともに出来れば次回事業推進委員会に出席を仰ぐこと 

で事務局長より打診する。 

①未加入県の実情や実態を把握する必要がある。 

         ②加入促進のためのＡＮＩＡのＰＲ資料など整備する必要がある。 

         ③世話人５人で５ブロックを担当となっているが、理事１２名でもう少し分散できないか。 

          中部圏は三重以外は会員であり、中部と近畿は別ブロックでよいのではないか。 

④企業会員概念の導入についてはＪＩＳＡとＡＮＩＡの関係などについて検討するなど

慎重に進める必要はないか。 

４．事務局報告 

  １）第7回ケータイ国際フォーラム出展者募集について 
              

２）第10回ボウリング大会参加者状況 
      11社 21チーム 69名（応援参加者含む） 
  ３）次回委員会日程について 
             
以上をもって委員会議事は終了し午後６時に閉会した。  

 

次回委員会は、日時 ： 平成１９年１２月１７日(月)  午後４時～６時

     場所 ： 京都コンピュータ学院京都駅前校 新館４階会議室 

                                                    

以 上 
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